



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/04/2022

LEGISLATIVO

Discuten diputados Reforma Eléctrica

Continúa al interior del Recinto Legislativo esta sesión donde los diputados están analizando ya la iniciativa presidencial en materia de Reforma Eléctrica que busca modificar tres artículos el 25, el 27 y el 28 para fortalecer, dicho por el Ejecutivo Federal a la Comisión Federal de Electricidad y que la oposición ha rechazado, hace unos minutos subió a Tribuna el coordinador parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, Carlos Alberto Puente Salas, quien señaló y recordó que en 2013, cuando él era senador, su partido votó a favor de la Reforma Energética, porque había una promesa de bajar las tarifas eléctricas y reducir los gastos en el efecto invernadero, sin embargo; a casi nueve años de implementar esta reforma es de sabios reconocer los errores.

<https://drive.google.com/file/d/1bzL1apgS4-8rWeXlhGJWoXEcGNUeWFPV/view>